



LLAMADA A LOS PADRES

Para inscribir a los hijos en catequesis y en Religión

Hora de matrículas e inscripciones. Pensando, como es lógico, en el curso que viene 2023-24. Que, antes del verano, quede todo “atado y bien atado”. Debe ser el deseo y objetivo cumplido de todas las familias en estos asuntos. ¡Enhorabuena!

Otra vez, una vez más y en este momento, nuestra llamada de atención a los padres, verdaderos e insustituibles educadores de sus hijos. Es su gloria y su corona, su deber más noble y santo. Que nadie les arrebatase su derecho y, por lo mismo, su deber.

La inscripción en catequesis. Sí, es también el momento de apuntar o inscribir a los hijos en las correspondientes catequesis de sus parroquias. Se manifiesta así la preocupación y el interés por la educación cristiana de los hijos, también en la parroquia, que es familia de familias. ¡Cuánto ayuda a las familias la catequesis parroquial...! Que ningún padre cristiano pierda esa oportunidad para educar en la fe a sus hijos.

La matrícula en Religión. Sí, también es momento oportuno, si no se ha hecho ya, de apuntar a los hijos a la clase de Religión. **Familia, parroquia y escuela** siempre deben ir de la mano en la buena formación y educación de los hijos. De ahí que los padres cristianos, e incluso no cristianos, deben aprovechar las posibilidades educativas que ofrece la clase de Religión. Que no termine este mes de junio sin tener aseguradas para nuestros hijos la inscripción para catequesis y la matrícula para la clase de Religión.



CONTAR Y CANTAR

Por Álvaro Ruiz

Fomentar la devoción al Sagrado Corazón

La revista digital ‘Reinado de Cristo’ de junio dedica las páginas 19 y 20 a presentar ‘6 sencillos pasos para fomentar la devoción al Sagrado Corazón e identificarnos con él’. Los expone Manuel Vargas Cano y son los siguientes: *Confiar en Él*: es el amigo que nunca falla; *Consagrarnos a Él*: pues cuida de todos nosotros; *Identificarnos con Él*: en quien vemos el modelo perfecto; *Ofrecerle las obras de cada día*: con voluntad de comunión con Él; *Cultivar la reparación*: para sanar los corazones humanos; y *Reconocer el Reinado de Cristo*: en individuos, familias y naciones. Acceso: www.apostoladodelaoracion.com/rc-junio-2023.

‘Glassboy’, una película para ver en familia

Así se titula esta cinta que viene de Italia y así la presenta su distribuidora, que anuncia el estreno en Guadalajara para el 9 de junio. European Dreams Factory ha apostado por ofrecer cine con valores. En este caso, una película familiar y para ver en familia, que invita a reflexionar sobre las relaciones familiares a partir de una aventura de adolescentes que ayudan a un niño amigo que padece hemofilia. La asociación Madrimaná la incluye en el paquete de títulos para los que ofrece guía didáctica: www.madrimana.com.

La Comunión

¡Oh, dulce huida! ¡Oh, vuelo jubiloso!

*¡Oh, qué secreto tan inteligente rompe
las cárceles de la carne! [...]*

*Nuestras almas vuelven a casa tan serenas
como las bóvedas celestes.*

*Las trampas que la muerte nos tiende
se diluyen en los rayos de luz! [...]*

*¡Sácanos de la noche y haznos libres...
hasta que nos encierres, Jesús,*

en tu cárcel de luz! ¡Oh, dulce huida!

El trapense Thomas Merton (1915-1968) decía que la comunión logra la comunicación más honda con Dios.

Alimento de eternidad



Conmemoramos la solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo. Adoramos y honramos el sacramento de la eucaristía, obsequio precioso que nos hace Dios. Entremos en la profundidad de este extraordinario acontecimiento rescatando algunas enseñanzas de la secuencia que escuchamos antes del evangelio.

- **Sacrificio de salvación.** En cada celebración eucarística se renueva el acto redentor de Cristo en la cruz. Recibimos los frutos de la redención en la santa misa, que no es una reunión entre los creyentes, es la actualización de la misma muerte y resurrección de Cristo en la cruz. *“Instruidos con sus santos mandatos, consagramos el pan y el vino en sacrificio de salvación”*.

- **Deificados por Cristo.** El que recibe dignamente, en estado de gracia, el Cuerpo y la Sangre de Cristo, se hace partícipe de la misma vida divina. Nos convertimos en Cristo. *“He aquí el pan de los ángeles hecho viático nuestro, verdadero pan de los hijos”*.

- **Presencia divina.** Cristo está real y verdaderamente presente en medio de nosotros. Está presente en su Iglesia como cabeza y, también, en el corazón de cada bautizado. Sin embargo, la presencia eucarística es substancial; cuando el sacerdote consagra el pan y el vino, y pronuncia las mismas palabras de Cristo en la Última Cena, se convierten en el Cuerpo y Sangre del Señor. *“Bajo diversas especies, que son accidente y no sustancia, están ocultos los dones más preciados”*. Que cada día aumente nuestra fe y amor a este sacramento, pan vivo bajado del cielo.

EL CORPUS CHRISTI, DÍA DE CARIDAD

La fiesta del Corpus Christi nos invita a entrar en el misterio de la eucaristía. Este misterio, como nos decía el papa Benedicto XVI, “actualiza sacramentalmente el don de la propia vida que Jesús ha hecho en la cruz por nosotros y por el mundo entero. Al mismo tiempo la eucaristía nos hace testigos de la compasión de Dios por cada hermano y hermana” (SCa 88).

En cada celebración eucarística, los cristianos, mediante la acción del Espíritu Santo, actualizamos sacramentalmente la entrega de Jesús por parte del Padre, así como la donación que Jesucristo hace de sí mismo, desde la total libertad y amor, ofreciéndose como pan de vida y bebida de salvación para todos los hombres. Sus palabras: “mi cuerpo entregado por vosotros” y “mi sangre derramada por vosotros”, se hacen realidad sobre todos los altares en la eucaristía.

Desde la contemplación de este misterio de amor y de esperanza, que es la eucaristía, todos los cristianos, pero especialmente quienes dedican una parte importante de su tiempo a la acogida, a la escucha y al acompañamiento de los hermanos más necesitados, no podemos cerrar nuestros oídos cuando nos gritan su impotencia y

CARTA A MI SEÑOR

Tú escuchas (2)

Por Ángela C. Ionescu

*«Señor mío, único rey nuestro.
Protégeme, que estoy sola
y no tengo otro defensor fuera de ti.
Escucha el clamor de los desesperados,
libranos de las manos de los
malhechores
y a mí quítame el miedo».*

Le dije a una persona amiga:

— Tú reza, pídele a Dios.

— Es que nunca me ha servido para nada. Además, de verdad, no termino de creerme eso de Dios.

— Tú reza de todos modos. Pídele, suplícale como lo harías ante una persona que ves y que conoces. No pienses que no crees, que para qué vas a rezar. Hazlo y nada más. Dios es y está y no depende de que tú creas o no. Estaba ella tan mal que me hizo caso; necesitaba hacer algo y rezó. He conocido más casos así y también me he visto en esa situación. Es siempre un asombro sobrecogedor atisbar tu rastro y suponer tu paso. Ya sabes cómo es; aunque a veces te suplico

una respuesta, una mínima señal, cuando me parece que me la das, es tal el sobresalto que casi preferiría que cesara y todo se mantuviera en el silencio desconsolador. Y cuando puedo reaccionar me digo: “Pero ¿no pedía yo eso? ¿No imploraba algo así? ¡Y resulta que no lo puedo soportar!”. Hace poco alguien muy querido me decía: “No sé qué me pasó. Ayer, en Madrid, entré en una iglesia, lo que nunca hago. Y pedí, pedí, recé. Eran las 10 de la mañana”. Así, como san Juan. Y me di cuenta de que yo también tengo anotadas en el corazón las horas que han marcado mi vida. ¡Cuál no fue el susto de esa persona que me dijo que nunca le había servido para nada rezar cuando vio que habías escuchado su súplica! Y me dijo: “Pero entonces... ¡¡¡entonces Dios es verdad!!!” Cuando se llega a eso, ya nada es igual.

¿Y cuando no sucede lo que pedimos?
¿Será entonces que no escuchas?

nos muestran su desánimo. En la medida de nuestras posibilidades, tenemos que ofrecerles confianza en el presente y esperanza ante el futuro con nuestros gestos de solidaridad y con nuestras palabras de aliento.

En la actualidad, vivimos tiempos, en los que la crisis económica, provocada fundamentalmente por el covid -19 y por la guerra de Ucrania, está mostrando nuevas situaciones de pobreza. Muchas personas, que tenían su puesto de trabajo y estaban recuperándose económicamente de las crisis anteriores, hoy están precisando la ayuda de Caritas o de otras organizaciones civiles y eclesiales para sobrevivir, como consecuencia del aumento del coste de la vida.

La postura que cada uno adopte ante sus semejantes puede sanar sus corazones desgarrados, ayudándoles a descubrir que renace en ellos la posibilidad de una nueva vida o puede hundirlos definitivamente en la frustración y la exclusión. El Señor nos llama a todos a ser parte activa en la rehabilitación y en la inclusión social de quienes están tirados al borde del camino y no tienen las fuerzas necesarias para levantarse y emprender nuevamente la marcha de la vida.

En este acompañamiento de los marginados de la sociedad,

deberíamos tener siempre presente que la caridad no consiste en la simple ayuda material. La verdadera caridad debe impulsarnos siempre al servicio de todas las personas para ayudarlas a ponerse de pie, al descubrir por medio de nuestras obras el amor sin límites con el que Dios nos ama a cada uno de sus hijos. La experiencia nos dice que nuestras acciones u omisiones tienen siempre una repercusión positiva o negativa en el desarrollo humano, laboral y espiritual de nuestros semejantes.

Por eso, el amor cristiano, que se alimenta del amor de Dios en cada celebración eucarística, no puede consistir solo en ofrecer ayuda para solucionar las necesidades materiales de los hermanos, sino en ayudarles a descubrir sus capacidades y sus posibilidades, para que asuman responsablemente su crecimiento personal y puedan afrontar con esperanza su futuro. Los voluntarios de Caritas o de otras organizaciones caritativas de la Iglesia, a quienes agradezco el amor y la entrega a los marginados, sabéis muy bien que el ser humano, además de la ayuda material, necesita a Dios y espera sobre todo experimentar su amor.

Con mi bendición, feliz día del Corpus Christi.

Celebración del Corpus Christi en la diócesis

El domingo 11 de junio de 2023 es la solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre del Señor, el popular Corpus Christi. El día del Corpus Christi, en cuanto tal, se celebra con esplendor en todas las parroquias de la diócesis, con la celebración de la eucaristía y la posterior procesión eucarística por las calles.

En la catedral de Sigüenza, la eucaristía será a las 11:30 horas. En Guadalajara, el obispo, a partir de las 10:30 horas, presidirá la eucaristía y la posterior procesión, con la Cofradía de los Apóstoles.

La fiesta del Corpus tiene en la diócesis otros epicentros celebrativos de interés como en Almonacid de Zorita, Albalate de Zorita y Marchamalo. También tiene singularidad especial la fiesta del Corpus en la localidad molinesa de Selas, donde, por privilegio papal de hace cinco siglos, salen juntos en la procesión en Santísimo Sacramento y la Virgen de la Minerva, patrona de Selas. Por otro lado, y ya en la octava del Corpus, el próximo domingo 18 de junio, la cita será en Valverde de los Arroyos con las danzas ante el Señor en la falda del Ocejón, Bien de Interés Cultural (BIC), en el apartado de bienes inmateriales, desde 2017 ■

El Día de Caridad y de Cáritas

El día del Corpus Christi es también el Día de la Caridad. La caridad y eucaristía son las caras de la misma y única moneda: el amor incondicional, sin límites y sin fronteras, permanente y para todos, del amor de Dios, el amor de los amores, el amor que ha de ser amado y ha de ser transmitido y servido a los demás, especialmente a los más necesitados.

Cáritas Diocesana de Sigüenza-Guadalajara está integrada por 46 Cáritas parroquiales, tiene a 13.388 personas como destinatarios, cuenta con 595 voluntarios, 56 personas contratadas y 537 socios y donantes ■

Falleció el padre josefino Francisco Solidani

El viernes 2 de junio, falleció, en Sigüenza, el padre josefino **Francesco Solidani**. Había nacido en Roma el 12 de mayo de 1927. Entre los años 1942 y 1948 completó en Italia su formación y profesión religiosa como josefino de Murialdo. Recibió la ordenación de sacerdote en la ciudad de Ambato (Ecuador) el 19 de marzo de 1952. En 1968 fue destinado a la comunidad josefina de Sigüenza. Durante muchos años fue confesor del seminario mayor de Sigüenza. Sus exequias fueron en la parroquia de San Pedro de

Sigüenza, ciudad en cuyo cementerio interparroquial fue enterrado ■

Martes 13 de junio, san Antonio de Padua

El martes, día 13 de junio, es san **Antonio de Padua**. San Antonio de Padua es fiesta en numerosos pueblos de la diócesis. Baste citar algunos ejemplos: Alcolea del Pinar, Alcolea de las Peñas, Barbatona, Viana de Mondéjar, Gajanejos, El Recuenco, Cogollor, familia franciscana de Guadalajara y de Sigüenza, Cobeta, Baños de Tajo, Canales del Ducado, Condemios de Abajo, Val de San García, Aranzueque, Albares y otros ■

Santa María Micaela, el jueves 15 de junio

El jueves, día 15 de junio, es santa **María Micaela del Santísimo Sacramento** (1809-1865), la fundadora, hace más de siglo y medio de las Adoratrices, instituto de vida consagrada dedicado a la reeducación y servicio a las niñas, adolescentes y mujeres marginadas. Las Adoratrices están estrechamente vinculadas con la ciudad de Guadalajara, a través de la familia de la santa y de ella misma. Desde 1925 hay Adoratrices en Guadalajara, donde, en la actualidad, sirven un colegio y una residencia para religiosas mayores ■

¿Qué nos hace valer?

He vuelto a escuchar la queja. Esta misma mañana. "Está claro. Mientras vales y sirves te valoran... Luego, cuando no vales ni rindes, nadie te tiene en cuenta...". Y me he acordado inmediatamente de un texto del Catecismo de la Iglesia Católica (CIC 2727) referido a la oración y que he predicado en muchos ejercicios espirituales: (para la mentalidad del mundo) "es valioso aquello que produce y da rendimiento" (luego, la oración es inútil, pues es improductiva). Añadimos nosotros por cierta analogía: "es valioso aquel que produce y rinde" (en términos materiales).

Todo va en la misma línea de pensamiento y reflexión. En esta hora de búsqueda de eficacias y rendimientos, de inmediatismos de producción y mercado, solo valen y cuentan las realidades y también las personas que cumplen con los estándares propios de eficacia y producción.

En esta hora, y es posible que siempre haya sido así, valoramos y cuidamos todo aquello que nos sirve y nos rinde; valoramos lo útil y productivo. Y, sin querer, llevamos el esquema a las relaciones con los demás. Se valora, se cuida y halaga incluso a aquel que vale más, puede más, rinde más: "mientras vales y sirves te valoran", me acaban de decir otra vez... A quien vale menos y rinde menos se le valora también menos; a quien no sirve ni rinde, incluso no se le valora. En la práctica, claro, aunque a nadie se le ocurre formularlo así abiertamente. Sería inhumano.

Este juego mental y también existencial anda rondando por las casas y ámbitos de cualquier grupo humano, también ronda por los espacios de los grupos de Iglesia y en la Iglesia. Cuántas personas, que ayer eran "geniales" e insustituibles para la institución o grupo, hoy se "mueren" en el olvido y la pena, porque hoy ya no pueden hacer nada ni resolver casi nada.

Es uno de esos asuntos que da que pensar. Por parte del que olvida y por parte del que es olvidado, del que margina y del que es marginado. El que olvida o margina debería considerar siempre que la grandeza y dignidad de todo ser humano no está en lo que hace sino en lo es, no radica en lo que rinde sino en su propia condición humana.

El que es olvidado o marginado debería tener siempre en cuenta que el Señor nunca le olvida ni le margina, para Él siempre es alguien valioso y querido. Este amor y valor nadie se lo puede robar. Y es lo decisivo y fundamental.

Misa solemne del neosacerdote Pedro de Andrés en San Nicolás el Real

El joven neosacerdote **Pedro de Andrés Leo** celebró su primera misa solemne en la parroquia a la que pertenece, San Nicolás el Real, el domingo de Pentecostés, 28 de mayo, a las 12:00 horas. Concelebraron en la eucaristía de acción de gracias los párrocos, **Juan José Calleja** y **Juan Antonio Fernández**, y los sacerdotes **Jesús Ochayta**, anterior párroco, y **Rafael Iruela**. Además de los familiares y amigos, hubo numerosa asistencia de la comunidad parroquial, mostrando la alegría de acompañar con su oración a Pedro en una ocasión tan especial. Al final de la celebración, los asistentes departieron familiarmente en torno a un refresco ofrecido en el salón de la sacristía. Pedro de Andrés, miembro de las Comunidades Neocatecumenales, fue ordenado sacerdote por el cardenal arzobispo de Madrid, monseñor **Carlos Osoro**, el sábado 6 de mayo ■



ECOS DE LA IGLESIA UNIVERSAL

Por José Luis Perucha

Apasionados por la evangelización

Del 30 de mayo al 6 de junio ha tenido lugar en Roma la Asamblea General Anual de las Obras Misionales Pontificias.

La asamblea, en la que se han reunido más de un centenar de directores nacionales de Obras Misionales Pontificias, ha reflexionado, entre otros temas, sobre la reforma de la curia romana y la «misionariedad» como su eje vertebrador. Durante la mañana del sábado 3 de junio, los participantes fueron recibidos en audiencia por el papa Francisco. Este les invitó a ser signo del Corazón de Cristo y del amor del Padre, abrazando al mundo entero: «llegar a todos con el don del amor infinito de Dios, buscar a todos, acoger a todos, ofrecer nuestra vida por todos sin excluir a nadie». Además, les recordó que las Obras Misionales «no son una mera agencia de distribución de fondos para los necesitados de ayuda, sino una realidad llamada a sostener la misión evangelizadora de la Iglesia universal y de las Iglesias locales y a alimentar el espíritu misionero en el Pueblo de Dios».

Las Obras Misionales Pontificias forman parte del Dicasterio para la Evangelización, presidido directamente por el Romano Pontífice y cuya responsabilidad principal es estar «al servicio de la obra de evangelización para que Cristo, luz de los pueblos, sea conocido y testimoniado de palabra y de obra, y se edifique su Cuerpo místico, que es la Iglesia.» En concreto, forman parte de la sección para la primera evangelización y las nuevas Iglesias particulares, como un instrumento para «promover la responsabilidad misionera de cada bautizado y para apoyar a las nuevas Iglesias particulares».

Las Obras Misionales Pontificias están conformadas por la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe, la Obra Pontificia de San Pedro Apóstol, la Obra Pontificia de la Infancia Misionera y la Pontificia Unión Misional.

Tú tienes mucho que ver



Abre los ojos, déjate mirar y tocar

por la ternura de Dios y harás el milagro de contagiar vida y oportunidad.

Son muchas las personas y familias que se van quedando sin sueños y sin expectativas. Transitan por nuestras calles y barrios de forma anónima, pero cada una de ellas tiene nombre y tiene historia, tiene alma y anhelos y, al igual que tú o que yo, son personas que buscan, luchan y desean una vida mejor.

Colecta Corpus 2022


OBISPADO
SIGÜENZA • GUADALAJARA


Cáritas

| DONANTE | IMPORTE | DONANTE | IMPORTE | DONANTE | IMPORTE |
|--------------------------|----------|-------------------------------------|----------|--|------------|
| Abánades | 120,00 € | Brihuega | 280,00 € | Fuentelahiguera | 55,00 € |
| Ablanque | 50,00 € | Buenafuente del Sistol | 100,00 € | Fuentelencina | 121,00 € |
| Adobes | 19,00 € | Buenafuente del Sistol - Monasterio | 300,00 € | Fuentelviejo | 18,00 € |
| Alaminos | 200,00 € | Bujaloro | 40,00 € | Fuentes de la Alcarria | 20,00 € |
| Alarilla | 20,00 € | Cabanillas del Campo | 445,00 € | Galápagos | 227,05 € |
| Albalate de Zorita | 129,50 € | Cabida | 5,00 € | Galve de Sorbe | 120,00 € |
| Albares | 310,00 € | Cabrera, La | 4,26 € | Guadalajara | |
| Alcolea del Pinar | 49,15 € | Cañizar | 70,00 € | · Beata María de Jesús | 465,00 € |
| Alcoroches | 55,07 € | Caraquiz | 137,27 € | · Carmelitas Descalzas | 250,00 € |
| Algora | 29,00 € | Cardoso de la Sierra, El | 15,00 € | · Concepcionistas del Carmen | 550,00 € |
| Almadrones | 100,00 € | Carrascosa de Tajo | 35,00 € | · El Salvador | 483,00 € |
| Almoguera | 425,00 € | Casa de Uceda | 170,00 € | · Hospital Universitario | 150,00 € |
| Alovera | 660,00 € | Casar, El | 758,00 € | · M ^ª Auxiliadora y M ^ª Mag. | 1.468,00 € |
| Alpedrete de la Sierra | 6,00 € | Casas de San Galindo | 100,00 € | · San Diego de Alcalá | 145,60 € |
| Alustante | 65,91 € | Caspueñas | 10,00 € | · San Antonio de Padua | 820,00 € |
| Argecilla | 25,00 € | Castillas, Las | 40,46 € | · San Ginés | 1.748,00 € |
| Atanzón | 10,00 € | Centenera | 10,00 € | · San José Artesano | 207,00 € |
| Atienza | 380,00 € | Cerezo de Mohernando | 33,50 € | · San Juan de la Cruz | |
| Auñón | 180,00 € | Checa | 75,94 € | · San Vicente de Paul | 1.771,00 € |
| Azuqueca de Henares | | Chequilla | 18,40 € | · San Nicolás el Real | 1.210,00 € |
| · Religiosas Dominicanas | 500,00 € | Chiloeches | 589,00 € | · San Pablo | 98,00 € |
| · Santa Cruz | 659,80 € | Cobeta | 15,00 € | · San Pascual Bailón | 457,00 € |
| · San Francisco Javier | 324,00 € | Cogollor | 100,00 € | · San Pedro Apóstol | 260,00 € |
| · San Miguel | 510,00 € | Colinas, Las | 93,00 € | · Santa María la Mayor | 2.423,50 € |
| · Santa Teresa de Jesús | 440,00 € | Colmenar de la Sierra | 110,00 € | · Santa María Micaela | 292,41 € |
| Baides | 3,31 € | Condemios de Arriba | 55,00 € | · Santiago Apóstol | 245,00 € |
| Barbatona | 250,00 € | Coto, El | 395,00 € | · Santísimo Sacramento | 2.000,00 € |
| Beleña de Sorbe | 23,00 € | Cubillo de Uceda, El | 100,00 € | Hontanares | 70,00 € |
| Bochones | 50,00 € | Driebes | 192,00 € | Horche | 138,50 € |
| Bocigano | 40,00 € | Escamilla | 35,46 € | Hortezuela de Océn | 34,77 € |
| Bodera, La | 50,00 € | Fontanar | 50,00 € | Huerce, La | 70,00 € |

| DONANTE | IMPORTE | DONANTE | IMPORTE | DONANTE | IMPORTE |
|--------------------------|----------|------------------------------|--------------|--------------------------|----------|
| Huérmedes del Cerro | 3,59 € | Peñalver | 120,00 € | Torrejón del Rey | 340,00 € |
| Huertahernando | 9,00 € | Pioz | 125,00 € | Torremocha del Campo | 21,00 € |
| Humanes | 187,50 € | Piqueras | 11,00 € | Tórtola de Henares | 400,00 € |
| Illana | 220,00 € | Poveda de la Sierra | 50,00 € | Tortonda | 15,20 € |
| Imón | 80,00 € | Pozo de Guadalajara | 224,00 € | Tortuero | 25,00 € |
| Iriépal | 110,00 € | Puebla de Beleña | 4,00 € | Traid | 28,30 € |
| Irueste | 10,10 € | Quer | 50,00 € | Trillo | 116,37 € |
| Jadraque | 190,00 € | Razbona | 24,00 € | Uceda | 80,00 € |
| Laranueva | 43,00 € | Recuenco, El | 14,67 € | Utande | 15,00 € |
| Lupiana | 10,00 € | Reñera | 50,00 € | Val de San García | 60,00 € |
| Luzaga | 25,20 € | Riofrío del Llano | 265,00 € | Valdarachas | 60,00 € |
| Málaga del Fresno | 15,00 € | Robledillo de Mohernando | 5,00 € | Valdeavellano | 10,00 € |
| Malaguilla | 14,00 € | Romanillos de Atienza | 75,00 € | Valdeaveruelo | 51,00 € |
| Maranchón | 50,00 € | Romanones | 197,00 € | Valdegrudas | 120,00 € |
| Marchamalo | 300,00 € | Saelices de la Sal | 13,50 € | Valdenoches | 50,00 € |
| Matarrubia | 3,00 € | Salmerón | 36,30 € | Valdenuño | 120,00 € |
| Mazarete | 70,00 € | Santiuste | 1,28 € | Valdepeñas de la Sierra | 107,00 € |
| Mazuecos | 110,00 € | Sayatón | 370,00 € | Valdesaz | 25,00 € |
| Medranda | 4,00 € | Setiles | 45,31 € | Valfermoso de las Monjas | 100,00 € |
| Megina | 10,60 € | Sigüenza | | Valfermoso de Tajuña | 83,00 € |
| Mesones de Uceda | 140,00 € | · Catedral Santa María | 375,00 € | Valhermoso | 10,00 € |
| Millana | 52,65 € | · San Vicente Mártir | 50,00 € | Valverde de los Arroyos | 30,00 € |
| Miralrío | 50,00 € | · San Pedro Apóstol | 750,00 € | Viana de Jadraque | 4,19 € |
| Mochales | 10,00 € | · Santa María | 146,80 € | Villanueva de Alcorón | 10,70 € |
| Molina de Aragón | 486,64 € | · MM Ursulinas (2021-2022) | 10.000,00 € | Villanueva de Argecilla | 15,00 € |
| Moratilla de los Meleros | 50,00 € | Solanillos del Extremo | 19,06 € | Villanueva de la Torre | 327,50 € |
| Motos | 50,00 € | Taracena | 125,00 € | Villaseca de Uceda | 48,00 € |
| Mudux | 20,00 € | Taragudo | 10,00 € | Villaverde del Ducado | 16,02 € |
| Orea | 55,00 € | Tendilla | 50,00 € | Villaviciosa de Tajuña | 55,00 € |
| Oter | 300,00 € | Toba, La | 68,00 € | Villel de Mesa | 50,00 € |
| Padilla de Hita | 5,00 € | Tordellego | 12,10 € | Viñuelas | 390,00 € |
| Palazuelos | 80,00 € | Tordesilos | 22,00 € | Yebes | 25,17 € |
| Pálmaces de Jadraque | 5,00 € | Toriya | 70,00 € | Yela | 65,00 € |
| Pastrana | 452,00 € | Torrebeleña | 32,50 € | Yélamos de Abajo | 60,00 € |
| Pelegrina | 31,10 € | Torre cuadrada de Molina | 20,00 € | Yélamos de Arriba | 15,00 € |
| Peñalén | 47,20 € | Torre cuadrada de los Valles | 15,00 € | Yunquera de Henares | 100,00 € |
| | | | Total | 45.778,41 € | |

Colecta Navidad 2022

| DONANTE | IMPORTE | DONANTE | IMPORTE | |
|------------------------|------------|-----------------------|--------------|-------------------|
| Alaminos | 200,00 € | Guadalajara | | |
| Almadrones | 100,00 € | · San Nicolás | 845,00 € | |
| Atienza | 21,00 € | · María Auxiliadora | 298,50 € | |
| Azuqueca | | · San Juan de Ávila | 399,00 € | |
| · Santa Cruz | 192,30 € | · San Juan de la Cruz | 670,00 € | |
| · San Francisco Javier | 55,00 € | · San Pedro Apóstol | 180,00 € | |
| Cogollor | 100,00 € | Maranchón | 50,00 € | |
| El Coto | 3.555,00 € | Mochales | 10,00 € | |
| Galápagos | 225,31 € | Taracena | 453,22 € | |
| | | Villel de Mesa | 100,00 € | |
| | | | Total | 7.454,33 € |

En esta semana de
Caridad, tú tienes
mucho que ver para
ofrecer esperanza.
Abre bien los ojos,
enfoca tu mirada y
activa tu compromiso.

